

Pressegger See zum Eislaufen freigegeben

Presseggen, 07.01.2026 – Gute Nachrichten für alle Eislaufbegeisterten: Der Pressegger See ist ab sofort offiziell zum Eislaufen freigegeben. Inmitten der winterlichen Natur bietet sich damit eine einzigartige Gelegenheit, das Naturjuwel auf Kufen zu erleben.

Sicheres Eisvergnügen mit Betreuung

Eine rund 2 Kilometer lange, präparierte Rundbahn ist für das Eislaufen freigegeben. Die vorgesehenen Absperrungen sind dabei unbedingt zu beachten, sodass einem sicheren und unbeschwerten Eisvergnügen inmitten der winterlichen Seelandschaft nichts im Wege steht.

Der Einstieg zur Eisfläche erfolgt über das Strandbad Presseggen beim Restaurant „Zum Alois“. Die betreute Eisfläche ist täglich von 09:00 bis 16:00 Uhr geöffnet und sorgt für ein sicheres Eislauferebnis.

Schlittschuhverleih direkt vor Ort

Auch für spontane Besucherinnen und Besucher ist bestens gesorgt: Ein Schlittschuhverleih steht täglich von 10:00 bis 15:00 Uhr direkt beim Einstieg im Strandbad Presseggen zur Verfügung. Zusätzlich sorgt ein kleiner Ausschank vor Ort für warme Getränke und Erfrischungen und lädt zu einer gemütlichen Pause nach dem Eislaufen ein.



Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E christopher.puntigam@nlw.at